opusdei.org

Ministro de Trabajo visita Los Pinos

Llegó el fin del curso de Operario Industrial en el Centro Educativo Los Pinos y el Ministro de Trabajo Eduardo Bonomi quiso estar presente en la entrega de certificados.

03/12/2006

Luego de recorrer las instalaciones, el ministro se dirigió a los recién graduados y les dio tres consejos: "nunca lleguen tarde al trabajo, sean el mejor trabajador de la empresa y respeten a las mujeres". También se congratuló del hecho de que 27 de los 37 jóvenes que terminaron el curso ya tuvieran trabajo.

El curso de Operario Industrial es un programa dictado por Los Pinos para jóvenes del barrio Casavalle en convenio con la Junta Nacional de Empleo. Estos jóvenes tienen entre 18 y 24 años y volvieron a las aulas luego de muchos años sin estudiar ni trabajar. Esta ha sido su última oportunidad para capacitarse y conseguir su primer trabajo formal.

En el acto de graduación, la Junta Nacional de Empleo aprovechó para entregar certificados de reconocimiento a las 26 industrias de la zona que toman jóvenes para hacer su práctica de trabajo a mitad de curso y luego los incorporan a la empresa. Estas industrias han conformado la alianza "La industria por Casavalle" y tienen también como cometido asesorar a Los Pinos

en cuanto a las competencias que necesitan en los futuros trabajadores.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-uy/article/ministro-detrabajo-visita-los-pinos/ (21/11/2025)